



Estatutos y cartas orgánicas

## Catorce regiones irán a referéndums el 9 de julio

Catorce Entidades Territoriales Autónomas (ETA) fueron convocados ayer por el Tribunal Supremo Electoral (TSE) a referéndums de Estatuto Autonomo y Carta Orgánica, que se desarrollarán el 9 de julio de este año.

Entre los requisitos para someter a referéndum dichos documentos figuran: la declaración de institucionalidad de sus propuestas, ya sea para Cartas Orgánicas o Estatutos Autonomos, aparte de la declaratoria de constituciona-

lidad de su pregunta.

Las entidades territoriales también lograron transferir el presupuesto correspondiente al TSE para la realización de sus consultas, por lo cual, lograron completar todos los requisitos hasta el jueves 6 de abril.

Al menos, 118.283 ciudadanos están habilitados en el Padrón Electoral Biométrico; sin embargo, el número variará después que se consolide el Padrón el 14 de mayo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



MAÑANA SERÁ EL GRAN DÍA. LA PAZ VIBRARÁ NUEVAMENTE CON LA FUERZA DE MILES DE ATLETAS QUE RECORRERÁN 13 KILOMETROS DE DISTANCIA POR LAS CALLES Y AVENIDAS DE LA CIUDAD MARAVILLA.

### 44 Prueba Pedestre Internacional de EL DIARIO

# A un paso de batir el récord

• Competir en carrera más importante de Bolivia es un recuerdo de toda la vida

La cuadragésima cuarta versión de la Prueba Pedestre Internacional de EL DIARIO está a un paso de batir el récord de participantes por la jornada de mañana, por lo que es muy valiosa y determinante tu inscripción. Animate a ser protagonista

de la carrera más importante de Bolivia. Nuestro agradecimiento a la población boliviana por la masiva respuesta a la convocatoria lanzada por el Decano de la Prensa Nacional, ya que sin su participación este evento deportivo no sería reconocido como el

más grande del país y a nivel internacional.

Visita nuestras oficinas en La Paz, agencias en el país y puntos autorizados.

Tenga un recuerdo memorable compitiendo en la Prueba Pedestre de EL DIARIO.

# Rusia reforzará defensa de bases aéreas de Siria

• El representante ruso ante el Consejo de Seguridad, Vladimir Safonkov, dijo que "se trata de una flagrante violación de la ley internacional"; entretanto, Estados Unidos amenaza con volver a atacar Siria. "Estamos preparados para hacer más, pero esperamos que no sea necesario", dijo la embajadora estadounidense ante la ONU, Nikki Haley

Moscú.- Rusia reforzará la defensa de las bases aéreas sirias, luego del ataque de Estados Unidos contra las instalaciones de Al Shait bajo argumentos falsos, aseguró ayer el portavoz del Ministerio de Defensa, mayor Igor Konashenkov.

La agresión con 59 cohetes Tomahawk contra la referida base siria, en la provincia de Homs, fue calificada como una violación del derecho internacional y de lo establecido en materia de seguridad en el memorando de cooperación ruso-estadounidense.

La pista de aterrizaje, apuntó, y la mayoría de los hangares

reforzados de la base aérea, así como de los aviones, quedaron intactos, algo que también constató un reportaje exclusivo del canal estatal Rossia en la citada instalación.

Konashenkov afirmó que por el momento se reportan dos militares desaparecidos y cuatro muertos, en un hecho que lleva a Rusia a suspender el memorando de colaboración con Estados Unidos para evitar incidentes en el espacio aéreo sirio.

Una acción de esa envergadura fue planificada con mucho tiempo de antelación, pues ello requiere acciones complejas de exploración, lo cual de seguro ocurrió mucho antes del incidente con armas químicas en la localidad de Jan Sherjon, estimó.

Estados Unidos solo esperaba un pretexto para realizar la operación, destacó el general ruso.

#### NUEVA AMENAZA

Por otro lado, Estados Unidos ha asegurado ayer que está preparado para "hacer más" en Siria tras su primer ataque contra el régimen de Damasco, pero confió en que no sea necesario.

"Estados Unidos tomó anoche un paso muy calculado. Estamos preparados para hacer más, pero esperamos que no sea necesario", dijo

La embajadora estadounidense ante la ONU, Nikki Haley, en un discurso ante el Consejo de Seguridad, defendió la acción militar de su país y aseguró que Washington no puede mantenerse al margen cuando se utilizan armas químicas, pues considera "un interés vital de seguridad nacional".

Haley aseguró, además, que tanto Irán como Rusia tienen responsabilidad en el ataque químico del pasado martes por su defensa del régimen de Damasco. "Cada vez que Al Asad ha pasado la raya de la decencia humana, Rusia le ha respaldado", acotó. (EFE)

Se realizará el 10 de abril

## Habrá Cabildo para proteger el Illimani

Un Cabildo Abierto en "Defensa del Illimani", programado para el lunes 10 de abril, se efectuará en la plaza San Francisco, a partir de las 15.00 horas, anunció Nicolás Cussi, miembro del Comité de Defensa del Illimani.

Las 20 provincias y más de 80 comunidades del departamento de La Paz se concentrarán en un Cabildo programado para el

lunes 10 de abril, el pronunciamiento cívico se efectuará en la plaza San Francisco a partir de las 15.00 horas, anunció Nicolás Cussi, miembro del Comité de Defensa del Illimani.

Asimismo, se informó que esta concentración busca pedir a las autoridades nacionales y departamentales conservar la integridad natural del nevado Illimani como un patrimonio.

Deja cuatro muertos y 12 heridos

## Condena contra atentado terrorista en Estocolmo

La Organización de Naciones Unidas (ONU) condenó ayer el atentado perpetrado en el centro de Estocolmo y expresó su solidaridad con los afectados por el ataque, en el que un camión arrolló a viandantes en una zona peatonal, causando tragedia.

Cuatro personas han muerto y doce han resultado heridas al atropellar un camión a una multitud en el centro de Estocolmo, en la principal calle

peatonal (Drottninggatan), informó la policía, que ha detenido a una persona vinculada con lo que las autoridades consideran un atentado.

Las autoridades sanitarias regionales habían informado poco antes de un muerto y 15 heridos, nueve de ellos graves, aunque esa cifra solo se refiere a la gente que ha sido atendida en centros hospitalarios y no incluye a quienes pueden haber muerto en el lugar de los hechos.



EL PRIMER MINISTRO DE SUECIA, STEFAN LOFVEN, COLOCÓ FLORES EN LA CALLE QUEENS DESPUÉS DEL ATAQUE TERRORISTA CONTRA DROTTNINGGATAN.

REVISTA QUINCENAL

Manos Creativas

Paso a paso

Nº 10

Carnes, escabeches y jugos

- Carne asada marinada
- Carne de cerdo con salsa de zanahoria
- Muslos de pollo al vino
- Escabeche de cerdo
- Escabeche de pollo
- Escabeche de verduras
- Zumo multivitamínico
- Jugos con vitaminas

Por: Alcira Oega

CHEFF INTERNACIONAL

EL DIARIO

Decano de la Prensa Nacional

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

EXIGE TU EJEMPLAR GRATUITO: EL DIARIO, COMO SIEMPRE, ESTE FIN DE SEMANA TE TRAE RECETAS INTERESANTES PARA DEGUSTAR UNA BUENA ALIMENTACIÓN JUNTO A TU FAMILIA.

### Suplemento Especial

## La industria y la construcción



EL DIARIO ofrece a sus lectores un suplemento especial sobre la III Feria de la Industria y la Construcción (Constructec 2017), la misma que se desarrollará desde el 6 de abril al 9 de abril. En este trabajo participan también Gismart Srl con termofusión, Siemens en eficiencia energética Créditos FIE, constructor y Fie Rueda.